

**ANALISIS PENGARUH *EARNING PER SHARE* (EPS),
RETURN ON EQUITY (ROE), *PRICE EARNING
RATIO* (PER), *PRICE BOOK VALUE* (PBV), DAN
DEBT TO EQUITY RATIO (DER) TERHADAP HARGA
SAHAM PADA INDEKS SAHAM SYARIAH INDONESIA
(ISSI) DENGAN PENDEKATAN BENJAMIN GRAHAM**



SKRIPSI

**Diajukan untuk memenuhi salah satu syarat
Penyelesaian Tugas Akhir
Dalam Bidang Ekonomi Syariah (ES)**

Oleh:

Khoirul Rozak

NIM : 1720210144

**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM
PROGRAM STUDI EKONOMI SYARIAH
TAHUN 2021**



KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS FAKULTAS EKONOMI
DAN BISNIS ISLAM

Jalan Conge Ngembalrejo Kotak Pos 51 Kudus 59322 Telp. (0291) 432677 Faks 441613
Email : febi@iainkudus.ac.id Website : www.iainkudus.ac.id

PERSETUJUAN PEMBIMBING SKRIPSI

Yang bertanda tangan dibawah ini menyatakan bahwa Skripsi saudara:

Nama : Khoirul Rozak
NIM : 1720210144
Fakultas : Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam
Program Studi : Ekonomi Syariah (ES)
Judul Skripsi : "Analisis Pengaruh Rasio Keuangan terhadap Harga Saham Pada Indeks Saham Syariah Indonesia (ISSI) dengan Pendekatan Benjamin Graham"

benar-benar telah melalui proses pembimbingan dengan pembimbing sejak 22 April 2021 Sampai 10 September 2021 dan disetujui untuk dapat dilanjutkan ke munaqosah.

Kudus, 10 September 2021

Surepno, M.Si



**KEMENTERIAN AGAMA RI
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM**

Alamat: Jalan Conge Ngembalrejo Bac Kotak Pos 51 Kudus 59322 Telp.
(0291) 432677 Fax. 441613, 438818 email: febi@iainkudus.ac.id,
febi@iainkudus@gmail.com, website: www.iainkudus.ac.id

PENGESAHAN MUNAQOSAH

Yang bertandatangan di bawah ini menyatakan, bahwa skripsi

Saudara :

Nama : Khoirul Rozak
NIM : 1720210144
Fakultas : Fakultas Ekonomi Dan Bisnis Islam
Prodi : Ekonomi Syariah
Judul : Analisis Pengaruh *Earning Per Share* (EPS), *Return On Equity* (ROE), *Price Earning Ratio* (PER), *Price Book Value* (PBV), dan *Debt to Equity Ratio* (DER) terhadap Harga Saham Pada Indeks Saham Syariah Indonesia (ISSI) dengan Pendekatan Benjamin Graham

Telah ditujikan pada 1 Oktober 2021 dan dinyatakan LULUS dalam Ujian Majelis Munaqosah Skripsi, sehingga dapat dilakukan Yudisium Sarjana.

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
<u>Dr. Siti Amaroh, S.E., M.Si.</u> NIP. 197405052003122002 Ketua/Penguji I	01/10 2021	
<u>Anisa Listiana, M.Ag.</u> NIP. 197703232007102002 Ketua/Penguji II	11/10 2021	
<u>Muzayyidatul Habibah, M.E.</u> NIP. 198405252019032018 Sekretaris/Penguji III	08/10 2021	
<u>Surepno, M.Si</u> NIP. 198909192018031001 Dosen Pembimbing	08/10 2021	
<u>Dr. Supriyadi, S.H., M.H.</u> NIP. 197210201999031001 Dekan FEBI	11/10	



PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan penuh kejujuran dan tanggungjawab, saya Khoirul Rozak NIM 1720210144 menyatakan dengan sesungguhnya bahwa skripsi ini :

1. Seluruhnya merupakan karya saya sendiri dan belum pernah diterbitkan dalam bentuk dan untuk keperluan apapun.
2. Tidak berisi material yang pernah ditulis oleh orang lain kecuali informasi yang terdapat dalam referensi yang dijadikan rujukan dalam penulisan skripsi ini.

Saya bersedia menerima sanksi apabila dikemudian hari ditemukan ketidakbenaran pernyataan saya ini.

Kudus, 4 September 2021

Yang Menyatakan,



Khoirul Rozak

NIM: 1720210144

Moto

Berusahalah! tidak harus berhasil, karena semua ada fasenya masing-masing. Jika berusaha dan gagal itu wajar, karena manusia hanya bisa berusaha Allah yang menentukan. Yang tidak wajar adalah ada kesempatan dan tidak mencobanya. Yang terpenting, ketika mencoba lakukan hal yang terbaik.

(Penulis)



PERSEMBAHAN

Melalui karya penelitian ini penulis persembahkan kepada :

1. Allah SWT yang telah memberikan Rahmah-Nya, nikmat dan rizqi-Nya, Petunjuk-Nya, dan segala karunia yang diberikan kepada penulis sampai sekarang dan semoga selalu diberikan yang terbaik kepada penulis sampai akhir kelak.
2. Bapak dan Ibu yang selalu memberikan do'a restu tanpa henti untuk penulis, serta kakak ku Ani Haryani dan Nur Azizah dan Keponakanku Panji Hanif A. yang telah mencurahkan kasih sayang mereka, baik berupa ajaran moral, material maupun immaterial sampai saat ini.
3. Dosen Pembimbing Bapak Surepno, M.Si yang telah meluangkan waktu, tenaga dan pikiran untuk membimbing dan selalu sabar membantu dan mengarahkan untuk menyelesaikan Skripsi ini. Semoga beliau selalu diberi kesehatan, Aamiin.
4. Bapak Kharis Fadhlullah Hana, M.E, Bapak M. Nurul Qomar, M.E.I, yang telah memberikan support dan masukan serta semua dosen Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam yang telah memberikan ilmu selama menjalani studi di almamater tercinta IAIN Kudus.
5. Pihak yang selalu support Ajeng Rizki Miranti, S.E, Nisa Cahya, S.Psi, Havia Kinanti, dan Aditya Ayu Safitri S.E yang selalu memberikan pengarahan untuk menyelesaikan karya ilmiah ini.
6. Teman-teman KSPM IAIN Kudus dan Investor Saham Pemula Kudus yang selalu memberikan hiburan dan selalu memberikan support untuk segera menyelesaikan penelitian.
7. Teman – teman seperjuanganku Kelas ES-D angkatan 2017 yang banyak sekali memberikan waktu suka, duka dan selalu mensupport satu sama lain, semoga persahabatan kita tidak pernah usai, Aamiin.

Semoga semua bantuan dan pengorbanan kalian mendapat balasan yang berlipat ganda dari Allah SWT. Aamiin.

KATA PENGANTAR

Segala puji bagi Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat, taufiq, hidayah, inayah-Nya, sehingga dalam rangka menyelesaikan progam sarjana srata satu (S.1) penulis dapat menyelesaikan skripsi. Skripsi yang berjudul “**Analisis Pengaruh Rasio Keuangan terhadap Harga Saham Pada Indeks Saham Syariah Indonesia (ISSI) dengan Pendekatan Benjamin Graham**” ini disusun guna memenuhi salah satu syarat memperoleh gelar sarjana srata satu (S.1) pada Ilmu Ekonomi Syariah di Institut Agama Islam Negeri Kudus.

Dalam menyusun skripsi ini penulis banyak mendapatkan bimbingan dan saran-saran dari berbagai pihak sehingga penyusunan skripsi ini dapat terealisasi. Untuk itu penulis menyampaikan penghargaan yang sebesar-besarnya dan menyampaikan ucapan terima kasih sebesar-besarnya kepada yang terhormat :

1. Bapak Dr. H. Mundzakir, M.Ag. Selaku Rektor IAIN Kudus yang telah merestui pembahasan skripsi ini.
2. Bapak Dr. Supriyadi, SH., MH Selaku Dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam IAIN Kudus yang telah memberikan bimbingan dan persetujuan dalam penulisan skripsi ini.
3. Bapak Surepno, S.E, M.Si Selaku dosen pembimbing yang telah bersedia meluangkan waktu, tenaga, dan pikiran untuk memberikan bimbingan dan arahan dalam penyusunan skripsi ini.
4. Ibu Anisa Listiana, S.Ag., M.Ag., Selaku Kepala Perpustakaan IAIN Kudus beserta karyawannya yang telah memberikan ijin dan layanan perpustakaan yang diperlukan dalam penyusunan skripsi ini.
5. Para dosen dan seluruh staf pengajar di lingkungan IAIN Kudus yang telah membekali berbagai ilmu pengetahuan serta motivasi belajar dalam penyelesaian studi.
6. Segenap pihak yang membantu dalam menyelesaikan skripsi ini yang tidak dapat penulis sebutkan satu persatu.

Atas segala jerih payah dan bantuan beliau-beliau diatas, penulis merasa berhutang budi dan penulis tidak bisa membalasnya kecuali hanya bisa berdo'a semoga mereka mendapatkan balasan yang sebesar-besarnya dari Allah SWT. “*Jazakumullah ahsana al-jaza, Jazakumullah Khairan Katsiran*”. Aamiin.

Akhirnya penulis menyadari bahwa skripsi ini masih jauh mencapai kesempurnaanya. Tak ada gading yang tak retak, oleh karenanya kritik dan saran yang konstruktif sangat penulis harapkan demi kemajuan dan perbaikannya pada masa mendatang. Harapan penulis semoga skripsi ini bermanfaat bagi penulis pada khususnya dan bagi para pembaca pada umumnya. Dan semoga menjadi amal pengabdian penulis terhadap agama, bangsa dan Negara. Aamiin.

Kudus, 4 September 2021

Penulis,



(Khoirul Rozak)

